

Marktkommentar - 08.08.2011

Schweine: Uneinheitlich

Auf die leichte Erhöhung des Schweinepreise um 2 cent auf 1,55 € reagierten die Schlachthöfe fast durchweg mit Hauspreisen von 1,53 €.

Schwierig ist für die deutschen Erzeugern auch die Tatsache, das Belgien und Holland den Anstieg ebenfalls nicht mitmachten.

Bei nicht gerade kleinem Angebot dürfte nur ein unerwarteter Nachfrageanstieg dazu führen, dass man den Vereinigungspreis nicht korrigieren muss.

Die Ferkelnotierungen behaupten sich bei anhaltend ruhigem Geschäft in der laufenden Woche.

Quelle: www.Kaack-Terminhandel.de